



# 若葉小 だより

令和8年1月27日発行

第11号  
江別市立野幌若葉小学校  
校長：高橋 基  
Tel 385-3131  
Fax 385-3132

学校教育目標  
「生きる力を育むために」  
自ら考え すすんで学ぶ子（自立）  
心豊かで 共に生きる子（共生）  
心身共に健康で 鍛える子（健康）  
野幌若葉小学校ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/wakaba/>



## 皆様に支えられた野幌若葉小学校

校長 高橋 基

『学校づくりの視点』

野幌中学校区小中一貫教育 「夢に向かい 行動する子」

◆子どもに安心感 ◆保護者・地域と共有感 ◆教職員の一体感  
がある野幌若葉小学校

『令和7年度・キャッチフレーズ（重点目標）』

やさしさいっぱい すすんで・じっくり さいごまで

「やさしさいっぱい」  
「すすんで・じっくり」  
「さいごまで」

自他を認め、関わり合うことを大切に  
主体的に取り組み、判断・行動することを大切に  
目標をもち、粘り強く行動することを大切に

躍動、成功を象徴する干支とされている午（うま）年を迎えることになりました。皆様にとってどのような新年を迎えたのでしょうか。本年はどうぞよろしくお願ひいたします。年末年始からのお天気は、例年以上に穏やかだったのではないかと思い出されますが、学校が再開されてからは、真冬の寒さを実感する毎日です。温かなそうな服装に身を包み、白い息を吐きながら登校する若葉っ子の姿を見ると「がんばれ！」と、声を掛けたくなる冬の朝です。16日の冬休み明け集会では、冬休みを振り返りながら、後期後半、1年の終わりに向け「朝、玄関で下級生を待って入れてあげる姿、自分で考えて正しく行動する姿、宿題や家庭学習に毎日取り組む姿など、やさしさいっぱいで、すすんで・じっくり、さいごまでがんばるみなさんを見ることを楽しみにしています。」とお話ししました。

それから10日ほど経ちました。後期後半の教育活動が始まり、これまでになかった活動としてスキー学習に取り組んでいます。1～3年生はグラウンドに完成した雪山を使った授業、4年生以上はスキー場へ出かけての学習です。子どもたちにとっては、重たく長い道具を運んだり、履いたり、そして滑ったり、転んだりするなど様々な経験を重ねる学習となります。冬の寒さを感じながらも、楽しさを味わう経験もできる学習です。また、今年度のキャッチフレーズ「やさしさいっぱい すすんで・じっくり さいごまで」につながる学習でもあり、その成長に触れることも楽しみにしています。

一方、スキー学習が実施できるのは保護者の皆様のご理解とご協力、ご協力いただいている指導員の皆様、グラウンドの雪山造成を請け負っていたいっている業者など、多くの方々のご協力のおかけと認識しております。また、25日からの大雪の際には、深夜から早朝にかけての通学路の歩道や校地内の除雪作業、保護者の皆様による登校への注意喚起や見守り隊の活動などにより、通常通りの教育活動を行うことができました。本校の教育活動、そして子どもたちの成長には、保護者や地域に支えられていることを再認識するとともに、改めて感謝を申し上げます。

これから約2か月は、これまでの教育活動をもとに、卒業や修了に向けて力と自信を高める時期であります。この2か月で若葉っ子の成長に出会えることを楽しみにしています。

# 2月行事予定

## 後期後半がスタートしました

1月16日(金)から後期後半がスタートしました。この日は朝から体育館で全校朝会を行いました。児童会書記局がてきぱきと司会しながら会を進めていました。朝会の中で、校長先生から今年度の本校のキャッチフレーズ「やさしさいっぱいすんでじっくり　さいごまで」について改めて確認しました。



## スキー学習がんばっています

冬休み中の用具等の準備ありがとうございます。グラウンドの雪山と4年生以上は北海道グリーンランドホワイトパークでもスキー学習を行っています。スキー指導員や学校支援ボランティアの方々にも子どもたちの支援や指導をしていただいている。ご協力ありがとうございます。



## 体力向上の取組

今年度も「パワーアップタイム」として、体育の授業や休み時間に様々な運動を長期的に経験させることで、全体的な体力向上を図っています。今回は、持久力や柔軟性など向上をめざし、「反復横跳び」「上体起こし」を2月9日(月)～20日(金)で実施します。また、体力向上の一環として、継続的に取り組んでいる「なわとび」の検定は9月に実施しています。

## 3回目の「いじめアンケート」実施

学校において、いじめの早期発見、早期対応を図ることを目的として、いじめアンケート調査を実施しています。今回は今年度最後の「いじめアンケート」となります。今後も、すべての子どもたちが、心が傷つく『いじめ』はどんな理由があっても許されないことであるという認識を大切にしながら教育活動を進めてまいります。

## 新しい職員の紹介～1月から勤務しています

冬休み明けの1月中旬より、なかよし学級5組に新しい先生をお迎えしましたのでご紹介いたします。

### 鳴海 あかり 先生

『1月からお世話になります。野幌若葉小の子どもたちと会えることを楽しみにしていました。子どもたちと関わり、安心して楽しく学校生活を送れるようになりたいと思います。よろしくお願ひします。』

| 日  | 曜 | 給食  | 行 事   | 相談 |
|----|---|-----|---|----|
| 1  | 日 |     |   |    |
| 2  | 月 | ○   | 見守り活動重点<br>中学校入学説明会   | ○  |
| 3  | 火 | ○   | 学校運営委員会③ ALT1・4年・な  |    |
| 4  | 水 | ○   | おはなしタイム(中休み) ALT5・6年<br>フッ化物洗口 プログラミング学習4年1～4h<br>第2回市P連理事会議    |    |
| 5  | 木 | 5,6 | スキー学習②5・6年<br>プログラミング学習3年1～6h                                   | ○  |
| 6  | 金 | ○   | 6時間目カット   |    |
| 7  | 土 |     | 選挙準備のため土曜開放は中止！！  |    |
| 8  | 日 |     |   |    |
| 9  | 月 | 4,5 | スキー学習③4・5年<br>1～3年、6年5時間授業(14:05下校)<br>パワーアップタイム⑥(～20日) ALT2・6年 | ○  |
| 10 | 火 | ○   | 資源回収日 入学準備会 ALT4・5年   |    |
| 11 | 水 |     | 建国記念の日  |    |
| 12 | 木 | ○   | 参観・懇談日1年<br>P役員会 運営委員会② 役員選考委員会②                                | ○  |
| 13 | 金 | ○   | 参観・懇談日3年<br>前期児童会役員選挙(3～5年 1・2校時)                               |    |
| 14 | 土 |     | 土曜開放  |    |
| 15 | 日 |     |   |    |
| 16 | 月 | ○   | 児童委員会⑥反省 見守り活動重点  | ○  |
| 17 | 火 | ○   | 参観・懇談日2年 2学年レク5h<br>ALT3・4年・な                                   |    |
| 18 | 水 | ○   | ALT5・6年 フッ化物洗口  |    |
| 19 | 木 | ○   | 参観・懇談日4年 認証式(書記局)   | ○  |
| 20 | 金 | ○   | 参観・懇談日6年  |    |
| 21 | 土 |     | 土曜開放  |    |
| 22 | 日 |     |   |    |
| 23 | 月 |     | 天皇誕生日   |    |
| 24 | 火 | ○   | 参観・懇談日なかよし ALT3・4年  | ○  |
| 25 | 水 | ○   | 参観・懇談日5年 ALT5・6年  |    |
| 26 | 木 | ○   |   | ○  |
| 27 | 金 | ○   | 3年生以上5時間授業(期末業務)  |    |
| 28 | 土 |     | 土曜開放  |    |

\* 2月の帰宅時刻は17時です。天候や状況に合わせて、暗くなる前には家に入るよう、ご家庭でも帰宅時刻の確認をお願いします。